
自動体外式除細動器(ＡＥＤ)の日常点検啓発活動 第34回                     
                      活動報告 
 
講習担当者    苫小牧日翔病院  佐藤 光人（公益事業推進委員）           
        室蘭日鋼記念病院  植村 進  (公益事業推進委員) 
       保坂内科クリニック  池田 純幸（公益事業推進委員）  
            斗南病院  斉藤 高志（公益事業推進委員長）                      
         苫小牧日翔病院  斉藤 雄大（サポートメンバー） 
               
                       
                         
                       
 

 平成26年2月27日（木）苫小牧市にてAED日常点検集団講習を行いました。
苫小牧保健所管内の医療施設11施設及び苫小牧保健所職員の方々に受講して
いただきました。各メーカーのAEDトレーナーを実際に手に触れていただいて
多くの方に操作体験をしていただきました。 
  
  
 当日受講して頂きました、苫小牧保健所職員の皆さまと各施設担当者様に
は、御多忙の中、本活動に御理解と御協力をいただきありがとうございまし
た。 
 
講習会風景 
 
 
 



参加した皆さんへアンケートを実施し、以下の回答を頂きました 

  

【集計数 医療機関11施設と苫小牧保健所 計１2施設】 

１.臨床工学技士について御存知でしたか？  

・はい   41％   

・いいえ  53％  

・無回答  6％  

2.今迄にAEDの点検を行った事がありますか？（施設別）  

・ある   91％  点検期間：毎日 40％、毎月 30％、週毎 20％、未記入 10％ 

          点検記録：ある 40％、未記入 60％ 

・ない   9％  

3.今迄にAEDの使用はありましたか？（施設別）  

・ある   27％ 使用回数（2回、7回、未記入）  

・ない   73％  

4.インジケータについて（個人別）  

・存在を知っていた  59％  

・   知らなかった 41％  

5.電極パッドについて（個人別）  

・使用期限がある事を知っていた  88％  

・         知らなかった 12％  

6.バッテリについて（個人別）  

・使用期限がある事を知っていた  88％  

・         知らなかった 12％  

7.AEDの点検について（個人別）  

・点検は必要と考えますか？ 必要 100％   

理由 ①救命の為  

   ②バッテリーの残量等いざという時に使えないと困るから（同内容4名） 

   ③バッテリーの確認は必要だと理解しました 

・点検は難しいと思いますか？ 思わない 100％ 

・点検は面倒だと思いますか？ 思う   6％   思わない   94％ 

8.今後どのように点検を計画実施しますか？（個人別） 

 点検頻度：毎日 29％、毎月 35％、無回答 12％、未設置 24％ 

 記録方法：メーカ純正の記録表を使用 59％ 

      自作の記録表を使用    18％ 

      未回答          18％ 

      買ってから考える     6％ 

 

貴重なご意見ありがとうございました。今後の活動の参考にさせて頂きます。 


